



**MERCREDI 27 SEPTEMBRE à 19 h 30**  
**Espace Animation à Sallanches**

**Conférence par Marc VÉRILHAC**  
**Professeur d'histoire**

## **L'usine de Chedde, une aventure industrielle**

Au cours de la dernière décennie du XIX<sup>ème</sup> siècle, la famille Bergès développe autour de sa papeterie de Lancey (dans le département de l'Isère) l'une des toutes premières utilisations industrielles de l'électricité.

Les besoins en chlorates de leur usine croissent, et l'un des fils crée à Chedde une installation de production électrochimique.

Cette usine sera le germe de l'électrochimie et de l'électro-métallurgie française.

Marc VÉRILHAC, historien et enfant de l'usine, nous conte l'histoire de ce fleuron industriel tout au long de ses 130 ans d'existence.

**CONFÉRENCE par Marc VÉRILHAC**  
**Professeur d'histoire**

L'usine de Chedde,  
une aventure industrielle

**MERCREDI 27 SEPTEMBRE – 19 H 30**  
**ESPACE ANIMATION À SALLANCHES**

ENTRÉE : 5€ (ADHÉRENTS U.P. 3€)

**ENTRÉE : 5€ (ADHÉRENTS U.P. 3€)**